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FECHA DE REALIZACIÓN: 16 de marzo de 2011 
HORA :     4:30 pm  
LUGAR:     Sala Consejo Superior 
  
ASISTENTES: Profesores  Arbey Atehortúa Atehortúa, Leandro Arbey Giraldo 
Henao, Rodrigo Arguello Guzmán, William Marín Osorio, Julian Alberto Giraldo, 
Rigoberto Gil Montoya y el grupo de apoyo en el proceso de acreditación 
Alexander Hernández Valencia, Beatriz Adriana Tangarife. 
 
AUSENTE: Gonzaga Castro Arboleda y  Luz Marina Henao. 
 

ORDEN DEL DÍA: 

 Acreditación de Calidad 

 Correspondencia 

 Varios 

 
DESARROLLO 
 

Acreditación de Calidad 

Se presenta el trabajo realizado por los diferentes grupos, se revisa el plan de 
mejoramiento y  se da respuesta a las dudas presentadas para realizar el 
informe final.  

Se acuerda que para la reunión del próximo miércoles 6 de abril de 2011 se 
presentará el informe completo. En este sentido se le informa a la profesora 
Mireya Cisneros los tópicos que debe llevar la parte introductora para el 
informe final. 

 



Revisión Acta 02-11 del 02 de marzo del 2011,  (Acta Anterior). 
 
Revisada el acta anterior, se aprueba. 
 
Correspondencia: 

 
Oficio 999902 2551. Enviado por la estudiante Diana María Orrego del 
programa de Licenciatura en Español y Comunicación Audiovisual. Solicita se 
le asigne director al trabajo de grado “La importancia de los procesos de lecto-
escritura a través de las dinámicas de grupo para los niños de grado cuarto en 
la institución educativa Centenario” 
 
Se le envía al profesor William Marín para que haga la revisión y envíe a la 
Dirección los ajustes del anteproyecto en caso de ser necesario. 
 
Oficio 999902 2559. Enviado por los estudiantes Sandra Milena Rodas Duque 
y Alejandro Gómez Martínez. Informan sobre el estado actual del trabajo de 
grado sobre el autor Luis Vidales en el que cada estudiante está abordando 
una temática diferente del mismo autor, el asesor es el profesor Fernando 
Romero. 
 
El comité curricular se da por enterado y considera viable el proceso que se 
viene desarrollando. 
 
Varios: 
 
No se presentan varios. 

Retención estudiantil: 

Se está consolidando la propuesta para ser presentada ante el comité 
curricular. 

Agotado el orden del día se cierra la sesión a las 6:00 p.m. 
 
 

 

GONZAGA CASTRO ARBOLEDA  

Relator 


